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È un nuovo tipo di Cristalloterapia di stampo Occidentale caratterizzata da un'estrema 

praticità. 

Fino ad oggi in Occidente (Europa e Paesi di origine Anglosassone) non esisteva una 
vera e propria Cristalloterapia, se si esclude la tradizione cristalloterapeutica assai limitata, 
superficiale e fantasiosa tramandataci prima dagli Antichi Egizi, Greci, Romani, etc. e poi 
da Santa Ildegarda. 

Può apparire strano che proprio quella, ritenuta la culla della Civiltà, presenti una tale 
lacuna in fatto di Terapie. 

Per alcuni questa è la "prova" dell'infondatezza della Cristalloterapia non soltanto sotto 
il profilo pratico ma soprattutto sotto quello ideologico-scientifico. 

Invece io ritengo che la spiegazione vada ricercata esclusivamente nel fatto che, in 
Occidente, fin dall'inizio ci si era resi conto dell’infondatezza delle varie teorie in 
circolazione a quei tempi (in Africa e in Oriente), e che di conseguenza la spiegazione 
dell’efficacia dei Cristalli a scopo terapeutico andasse cercata altrove. 

E, non possedendo ancora le conoscenze scientifiche necessarie per elaborare una nuova 
teoria più razionale e veritiera, si è preferito soprassedere su questo argomento così da 
poter impiegare tempo e risorse in maniera più proficua (v. ricerca scientifica). 

Ma ormai, anche per l’Occidente è arrivato il momento di comprendere quanto i Cristalli 
possano essere utili per migliorare la qualità della vita ad ogni livello. 

Questo nuovo tipo di Cristalloterapia è stata definita Vibroenergetica non solo 
per distinguerla dalle altre Cristalloterapie di stampo prevalentemente orientale che si 
sono affermate prepotentemente in tutto il mondo occidentale a partire dall’ultimo quarto 
del XX° sec., con l’inizio della cosiddetta Era dell’Acquario, ma soprattutto perché parte da 
presupposti diversi e si basa sulla Teoria dell’Energia Vibrazionale. 

A differenza della Cristalloterapia Ayurvedica, la Cristalloterapia Vibroenergetica 
non prevede la somministrazione di “elisir di cristalli”, -ottenuti grazie al trasferimento 
delle proprietà terapeutiche di un cristallo all’acqua nella quale è stato immerso-, che 
andranno poi bevuti regolarmente più volte al giorno per un certo periodo di tempo, né 
tantomeno di cristalli finemente triturati e ridotti in cenere. 

Inoltre, a differenza della Cristalloterapia Tradizionale di stampo orientale, non è affatto 
necessario che il Cristalloterapeuta posizioni una gran quantità di Cristalli in 
corrispondenza dei 7 Chakra principali ed eventualmente dei 4 Chakra secondari delle 
mani e dei piedi affinché la loro Energia possa entrare nell’organismo. Un procedimento da 
effettuarsi nel corso di più sedute che vanno ripetute ciclicamente ... con un notevole 
esborso da parte del "paziente". 

Ciò che la Cristalloterapia Vibroenergetica propone di fare è invece molto 
semplice: indossare il Cristallo Terapeutico come ciondolo e ... “dimenticarselo 
addosso”. 

Questo perchè l’azione terapeutica non viene svolta dalla materia-Cristallo, bensì 
dall’Energia Vibrazionale contenuta nel Cristallo. 

Infatti, secondo la Cristalloterapia Vibroenergetica è sufficiente portare al collo 
un Cristallo Terapeutico, scelto secondo criteri logici (non intuitivi), cosicché possa agire 
ininterrottamente 24 ore su 24. 

Questo perchè l’Energia Vibrazionale del Cristallo penetra all’interno 
dell’organismo, e mediante il Sistema Nervoso Centrale viene convogliata al cervello, che 



costituisce la stazione ricevente/trasmittente dell'Energia: e il collo è la zona più adatta, 
perchè le consente di  giungervi il più rapidamente possibile. 

Inoltre, la Cristalloterapia, a differenza di altre Terapie Energetiche, ha il vantaggio 
di poter intervenire attraverso l’Energia Vibrazionale degli elementi chimici, di cui 
Cristalli e esseri umani sono entrambi composti, e questo le permette di operare 
efficacemente non solo sui problemi di natura psicofisica e/o mentale ma anche sui 
disturbi fisici della Materia-uomo, in quanto la Parte Fisica e la Parte Energetica della 
Materia sono le 2 facce della stessa medaglia. 

Da quanto detto, appare evidente che la Cristalloterapia Vibroenergetica non solo 
è efficace quanto (e forse più) di quella tradizionale, ma costituisce altresì un metodo di 
cura accessibile a tutti non solo dal punto di vista intellettuale, -in quanto facilmente 
comprensibile perché profondamente radicato nella nostra cultura occidentale scientifica e 
razionale-, ma anche dal punto di vista pratico perché meno costoso: basta acquistare un 
solo Cristallo, anche se di buona qualità.  

Per poterne beneficiare non viene richiesto un gran dispendio di tempo e di energie, e 
inoltre si accorciano notevolmente i tempi del "trattamento", a tutto vantaggio della 
“Qualità della Vita” della persona che sta già soffrendo per il suo problema.  

Sono convinta che la Cristalloterapia Vibroenergetica sia quella che risponde 
meglio alle esigenze dell’Uomo Moderno, e in particolare di quello Occidentale, come ho 
già avuto modo di constatare in migliaia di occasioni. 


